

Deutsche
Schule
Kuala Lumpur



DSKL endlich wieder live!

Willkommens-Rap der Klasse 5

Um die Schüler und Mitarbeiter der Deutschen Schule Kuala Lumpur nach dem Lockdown Anfang 2020 willkommen zu heißen, entwickelte die Klasse 5 (damals Klasse 4) mit ihrem Musiklehrer Jan Steger einen Willkommens-Rap zum Rhythmus von „We will rock you“ von der Rockgruppe Queen:



- 1) Wir war'n lang weg - jetzt sind wir wieder da
Schule kann starten - wunderbar.
Es war'ne schwere Zeit - für alle hier
COVID 19 - nur dank Dir!
- 2) Lehrer und Schüler - alle fit
Wir gaben Gas - wir machten mit.
Online lernen - Tag und Nacht
Hat uns um - den Verstand gebracht
- 3) Es war schwierig - wie soll's geh'n?
Werden wir das alles - gut versteh'n?
Auch die Eltern - wurden gebraucht
Alle Köpfe haben - gut geraucht.
- 4) Mathe, Englisch, Deutsch - Mann, oh Mann.
Ich wusste gar nicht - was ich alles kann.
Liegestützen - nur zu Haus'
Nebenbei fiel - der Computer wieder aus.
- 5) Alle mit Maske - hier und dort.
Die Regeln der SOP - an jedem Ort.
Die Luft ist jetzt sauber - Gott sei Dank,
Weniger Benzin - das viel stank.
- 6) Auf geht's Leute - pack'mer wieder an
In die Stunden - geh'n wir jetzt dann.
DSKL - wieder live
Die Zeit ist gekommen - sie ist reif.

TEXT

Klasse 5 und Jan Steger

BILDER

DSKL

